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Pablo Iglesias reclama la cesión del uso 
de La Vega en la negociación con Sánchez
La intervención de Podemos a nivel nacional .ndigna a los socia listas 
ovetenses, que acusan a Somos de querer “ sup lantar” al Ayuntamiento

Concierto  de una “ big band” en La Vega, dentro del program a de actos de la Fundación Princesa. | ir m a c o l l ín

Defensa. “Algunos creemos en 
este gobierno y vamos a seguir 
trabajando en nombre de este 
ayuntamiento”, enfatizó la edil 
del PSOE, quien advirtió de que 
las negociaciones con el Ministe

rio “siguen en la misma línea”.
“No vamos a cambiar de estra

tegia ni de planteamiento”, subra
yó Rivas, que achacó a Somos un 
intento de “confundir a los ciuda
danos” con “un doble lenguaje

Los partidos apoyan el plan 
para aglutinar el sector 
biotecnológico en la fábrica
La oposición duda de la capacidad del tripartito 
para desarrollar económicamente el enclave

Las reacciones

"La Vega albergará 
una revolución 
tecnológica"
Wenceslao López
A lca lde (PSOE)

José A. ORDÓÑEZ
Podemos incorporará los terre

nos de La Vega a la negociación 
presupuestaria con el gobierno de 
Pedro Sánchez. La decisión ha 
sido tomada a instancias de So
mos y ha indignado a los socialis
tas ovetenses, haciendo saltar por 
los aires el reciente pacto de no 
agresión acordado por el triparti
to hasta el final del mandato.

Según confirmó ayer a LA 
NUEVA ESPAÑA Segundo 
González, diputado asturiano de 
la formación morada, la propues
ta que Podemos hará llegar al 
Ejecutivo recoge dos medidas. 
Por un lado, que Defensa ceda al 
Ayuntamiento de Oviedo las ins
talaciones de la antigua fábrica 
de armas parausos temporales de 
manera inmediata y hasta que se 
cierre el acuerdo definitivo de re
versión de los solares. Por otro, 
que el gobierno central, bien a 
través del ministerio que dirige 
Margarita Robles o por otro de
partamento, financie un plan de 
usos para el espacio en el que, 
siempre de forma coordinada con 
el Ayuntamiento, se detallen las 
ocupaciones culturales, artísticas, 
empresariales y de investigación 
que podrían encajar en La Vega.

La decisión de Podemos es in
troducir la cuestión de la antigua 
fabrica de armas cuando se pon
ga en marcha la negociación terri- 
torializada sobre unos presupues
tos que, en sus líneas generales, 
ya han sido acordados por el Eje
cutivo de Sánchez con su princi
pal aliado parlamentario. Según 
indica González, tanto Pablo 
Iglesias, secretario general, como 
el resto de la dirección del parti
do son conocedores de la situa
ción de los terrenos de La Vega y 
de las negociaciones en marcha 
para que reviertan al municipio. 
Es más, el propio Iglesias ha 
conpartido un tweet del diputado 
asturiano en el que se da cuenta 
del reciente acuerdo adoptado 
por unanimidad en la Comisión 
de Defensa del Congreso en el 
que se emplaza al Ministerio a 
impulsar el diálogo sobre la fábri
ca de armas. En base a ese con
senso, Segundo González confía 
en que el PSOE acepte las medi
das que sobre la fábrica pretende 
introducir Podemos en el presu
puesto, con el objetivo de que, en 
sus propias palabras, “el próximo 
año ya haya una actividad conti
nuada en La Vega”.

El anuncio de este movimien
to a nivel nacional ha generado 
un profundo malestar en la parte 
socialista del tripartito, que acusó 
a Somos, marca municipal de Po
demos, de un intento de “suplan
tar” al Ayuntamiento en la nego
ciación sobre los terrenos de La 
Vega. Además, la portavoz muni

cipal del PSOE, Ana Rivas, cargó 
contra la vicealcaldesa y edil de 
Somos, Ana Taboada, por su afán 
de “protagonismo” y por intentar 
que sea su partido quien “tutele” 
al municipio en la relación con

José A. ORDÓÑEZ 
La “milla del conocimiento” 

centrada en el sector biosanitario 
que la Cámara de Comercio de 
Óviedo propone para La Vega 
concita el apoyo unánime de los 
partidos políticos con represen
tación municipal. Para el alcalde, 
el socialista Wenceslao López, 
en un espacio “multidimensio- 
nal” como el de la fábrica de ar
mas la biotecnología “encaja 
perfectamente y así lo he defen
dido desde el primer momento”. 
El regidor sostiene que “no hay 
que olvidar que el ADN de esa 
parcela es la primera revolución 
industrial” y que, por tanto, “tie
ne sentido que albergue la revo
lución tecnológica de este siglo”. 
Además, López considera que 
“geográficamente, se constitui
ría un nodo de investigación y 
conocimiento junto con el HU- 
CA, las dependencias de la Fa

cultad de Medicina, la fundación 
Finba y el vivero de Ciencias de 
la Salud”.

Ana Taboada, vicealcaldesa y 
edil de Somos, aboga porque La 
Vega albergue varios usos y con
sidera “muy interesante” que se 
incluyan iniciativas económicas 
ligadas a sectores como el biosa
nitario. A este respecto, Taboa
da resaltó que cuando el triparti
to tomo posesión “había una so
la enpresa en el vivero de Cien
cias de la Salud y en la actuali
dad ya hay ocho”.

“La apuesta de IU ha sido 
siempre la misma: mantener el 
uso industrial de la fábrica de La 
Vega” subraya la portavoz muni
cipal de la coalición, Cristina 
Pontón, quien destaca la “gran 
capacidad” del municipio para 
desarrollar el sector biosanitario, 
al contar con un hospital de refe
rencia, como es el HUC A, y una

"La alternativa 
blosanltarla es 
muy interesante
Ana Taboada
Vicealcaldesa (Somos)

"La Vega necesita 
un plan global que 
el tripartito  no hizo"
Agustín Iglesias Caunedo
Portavoz del PP

"Oviedo tiene gran 
capacidad para 
desarrollar el sector"
Cristina Pontón
Portavoz del IU

"Caben muchas 
actividades; la 
empresarial es clave
Luis Pacho
Portavoz de Ciudadanos

según estén aquí o en Madrid”. 
Además, la edil aseguró que ya 
conocía que Defensa tasa ahora 
en 32 millones de euros el valor 
de los terrenos de La Vega, algo 
con lo que no está de acuerdo y 
por lo que, según indicó, ya se pi
dieron explicaciones. “Queremos 
una negociación abierta, clara y 
con un resultado definitivo, siem
pre dentro del marco de la ley”, 
subrayó la portavoz socialista.

“Sin personalismos”
Poco antes de que Rivas hicie

ra estas manifestaciones, Ana Ta
boada había anunciado pública
mente que Somos, a través de Po
demos, pretende aprovechar la 
condición de socio preferente de 
Sánchez para acelerar una nego
ciación sobre La Vega que, a su 
juicio, debe llevarse a cabo “sin 
personalismos”. Y es que, para la 
Vicealcaldesa, la cesión temporal 
de los usos debe cerrarse “de in
mediato”. “Con el PP no fue po
sible, pero con el actual gobierno 
no debería haber problema”, indi
có Taboada, muy interesada, todo 
lo contrario que el PSOE, que lo 
considera secundario, en que De
fensa remita el informe que tasa 
La Vega en 32 millones.

Desde IU, Cristina Pontón re
clamó “una reunión urgente con 
el Ministerio”. Para la edil, “más 
allá de declaraciones vacías, 
nuestro objetivo y dedicación es
tá centrado en conseguir la firma 
del protocolo, que es la garantía 
para que Oviedo pueda recuperar 
La Vega”.

“Ante el anuncio de cierres co
mo el del Alcoa, urge aun más si 
cabe poner en marcha este poten
cial económico y generador de 
empleo”, sentenció la concejala 
Cristina Pontón.

Universidad con estudios en me
dicina, enfermería o ingenie
rías”. A su juicio, un gran espa
cio como La Vega resulta “fun
damental” para “un futuro eco
nómico” que pasa por “combi
nar suelo industrial, espacios de 
conocimiento y apuesta acadé
mica”.

Desde el PP, primer grupo de 
la oposición, el portavoz Agustín 
Iglesias Caunedo muestra su 
conformidad con que en La Ve
ga haya un “espacio tecnológico 
que genere actividad económi
ca”. A su juicio, el enclave nece
sita “un proyecto global, que in
tegre las diferentes posibilidades 
de uso, que le de sentido y que 
aguante en el tiempo”, algo que, 
según Caunedo, “no ha hecho el 
tripartito”.

Luis Pacho, de Ciudadanos, 
también defiende que haya pro
yectos empresariales de van
guardia y de biotecnología en La 
Vega: “Hay cabida para muchas 
actividades y la empresarial nos 
parece clave, lo que no es óbice 
para que pueda dedicarse otra 
parte a usos culturales”. Con to
do, Pacho advierte de que “que
da mucha negociación por de
lante” y critica que “el propio 
tripartito esté torpedeando esta 
negociación, exteriorizando las 
divergencias entre los socios y 
con salidas de pata de banco”.
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